

笛吹川フルーツ公園

ぶどう狩り



親子ハイキング実行委員長 佐藤 みよこ

一粒一粒がみんな甘く、美味しいかったです。特に甲州ぶどうが甘酸っぱく、やはり名物と言われるだけあって一番人気でした。

11月10日に開催されたイベントは、実行委員の方々が大人にも子供にも楽しんでもらえる所と考え選出されました。

た。

前日の天気予報では大雨、大風の大荒れという事で非常に気をもむ状況でしたが、一転清々しい天気の中、紅葉木々に囲まれ子供達の歓声も聞かれ、仲間同士でお弁当を食べたり、紅葉を拾い集めたり、楽しいひと時を過ごしました。

午後からは待ちに待ったぶどう狩り!! 少々時季遅れの感もありましたが、いざ畠を見たときはたくさんのがぶどうが歓迎するかの如く木からぶら下がって、

町会長始め、地区委員の方々の協力のおかげで事故もなく、心から感謝いたします。有難うございました。

一日を終える事が出来ました。



荏原第二地区

総合防災訓練



実行委員長 矢作 剛

⑤ 放水訓練

ポンプ車の操作・水圧の強さを体験

10月27日快晴に恵まれた中、総合防

災訓練を実施いたしました。

今回の訓練概要は以下の5つです。

①消火活動

LED操作手順を一人一人に体験していただきました。

②救護活動
③各町会に配布しております救出工具の使用方法の説明
④救出救護訓練
⑤家屋倒壊からの負傷者の担架等での救出・搬送・バケツ・消火器・スタンード・パイプ等での消火活動と、それらの模範演技を皆様に見ていただきました。

12月8日に第二延山小学校にて、荏原第二地区区内一斉防災訓練が行われました。参加者は、57名でした。参加された皆様、お疲れ様でした。



ご報告

12月8日に第二延山小学校にて、荏原第二地区区内一斉防災訓練が行われました。参加者は、57名でした。参加された皆様、お疲れ様でした。

町会対抗競技 成績表

	リレー	綱引き	ラッキーボール
1位	荏原5丁目	旗の台1丁目	旗の台南
2位	旗の台1丁目	旗の台南	荏原7丁目
3位	小山6丁目	小山6丁目	合同チーム



大人から子どもまで、みんなで汗を流した一日でした♪

今年の夏は大変暑い日が続いた。秋になると大型の台風がいくつも襲来。気による天気予報が、10月13日は快晴になりました。

午前のハイライトは町会対抗綱引き。どの町会もよりすぐりの選手をそろえ正々堂々の闘い、結果は別表のとおりです。文字通り20人が力を合わせました。

最後の競技はやはり町会対抗のリレー。さすが速いですネエ!! この時ばかりは我を忘れて町会の仲間を夢中で応援しました。

実行委員会は一つ一つの競技を丁寧に検討し、準備してきましたが、今年は1km走を実施しませんでした。警備や交通安全の面もさることながら、競技中、ほとんどの役員が校庭の外に出でるを得ないということなどで運営への不安とねぐらへーとがでこませんでした。

忠いつきり走り、声援した運動会。参加された方々有難うございました。



運動会

運動会実行委員長 内藤 彰一郎

今年の夏は大変暑い日が続いた。秋になると大型の台風がいくつも襲来。気による天気予報が、10月13日は快晴になりました。